

Für ihre Sportredaktion: Pressemitteilung

Stefan Flühmann Trainer beim FC Einsiedeln

kj. Stefan Flühmann wird ab der kommenden Saison 2007/2008 neuer Trainer beim Fussballclub Einsiedeln. Flühmann löst das bisherige Duo Adriano Angelelli und Mario Martuscelli ab. In den letzten sechs Jahren war Flühmann erfolgreich in Wädenswil tätig.

Mit dem 35jährigen Flühmann konnte der FC Einsiedeln seinen Wunschkandidaten verpflichten. „Nach meinem Rücktritt beim FC Wädenswil führte ich mit mehreren Vereinen intensive Gespräche“, meint Flühmann. „Ich spürte von Anfang an, dass die Verantwortlichen des FCE auf meine Ideen und Vorstellungen eingingen. Ich spürte Herzblut, Begeisterung und Leidenschaft für den Fussball.“ Als Assistent von Stefan Flühmann wird auch dessen Bruder Robert Flühmann zum FCE kommen.

Die Lösung Einsiedeln ist aber auch darum ideal, weil ich damit Familie, Beruf und Fussball gut unter einen Hut bringe“, so der in Schindellegi wohnhafte Flühmann zu den Hauptgründen, warum er sich für den FCE entschied. Flühmann hatte nach seiner erfolgreichen Aktivkarriere 2001 beim FC Wädenswil seine Trainerlaufbahn gestartet. Er brachte Wädenswil von der 3. Liga bis an die Spitze der regionalen 2. Liga.

Das derzeitige Trainerduo des Drittligisten Einsiedeln Adriano Angelelli und Mario Martuscelli verlassen das Klosterdorf nach einem erfolgreichen Jahr. Der FC Einsiedeln hat acht Runden vor Saisonende immer noch reelle Chancen den Aufstieg in die regionale 2. Liga zu realisieren.

Bei Rückfragen:
Trainer Stefan Flühmann 079 2182784
FCE Präsident Meinrad Bisig 079 6916053
FCE Pressechef Josef Kälin 079 4065101

Darf ich Sie bitten, diese Mitteilung in Ihrem Organ zu verbreiten. Weitere Informationen sind auf der Internetseite des Fussballclub Einsiedeln (www.fce.ch) unter Pressemitteilungen abrufbar. Dort ist auch ein Bild von Stefan Flühmann „erhältlich“. Für weitere Fragen stehe ich Ihnen jederzeit zur Verfügung.

Pressechef Fussballclub Einsiedeln
Josef Kälin